

Message de la Présidente Mondiale – Août 2014

Maggie Koong

Bonjour à toutes et à tous !

J'espère que chacun a passé un été magnifique et reposant!

Permettez-moi de vous exprimer mes plus grands remerciements pour votre participation et pour votre soutien lors de notre 66ème Assemblée Mondiale et Conférence Internationale de l'OMEP. Nous avons été rejoints par les délégués de plus de 46 pays, la première fois que le nombre de délégués internationaux dépassait celui des délégués locaux. À la fois, l'Assemblée et la Conférence ont été un succès et je vous remercie d'avoir rendu ma première année en tant que Présidente de l'Assemblée Mondiale aussi efficace et performante. Je pense que vous vous joindrez aussi à moi pour exprimer notre gratitude et nos remerciements les plus sincères au Comité Irlandais pour l'organisation de l'événement et pour l'accomplissement d'un travail fantastique en prenant si bien soin de nous. Le site hébergeant l'Assemblée était magnifique et l'arrangement de la rencontre avec Monsieur le Maire restera un souvenir précieux dans nos mémoires.

Cette année, nous avons accueilli trois nouveaux Comités Préparatoires à l' OMEP: la Bosnie-Herzégovine, le Myanmar et les Nations insulaires du Pacifique. En outre, l'Assemblée Mondiale a eu le plaisir de remettre à l'OMEP -Cameroun les droits de Comité National à part entière. En considérant le tout, l'OMEP est maintenant établie dans presque 70 pays et elle demeure l'organisation internationale la plus ancienne et la plus grande qui promeut dans le monde entier la santé, le bien-être, les droits et l'éducation préscolaire de la naissance à huit ans.

Je souhaite aussi saisir cette opportunité pour féliciter Mme Abimbola Are et Dr. Judith Wagner, qui ont été unanimement réélues respectivement comme Vice Président Régional de l'Afrique et Vice Président Régional de l'Amérique du Nord et des Caraïbes. De plus, neuf membres vétérans de l'OMEP ont reçu l'adhésion à vie de membre honoraire. Il s'agit de : Colette Durand, Doreen Launder, Francis Douglas, Madeleine Baillargeon, María Victoria Peralta Espinosa, Nóirín Hayes, Nurper Ulkuer, Ofelia Reveco Vergara et Seppo Sauro. Félicitations à vous tous!

J'ai d'autres bonnes nouvelles à partager : l'OMEP vient d'être choisie comme l'un des deux points focaux du Groupe international de coordination pour 2014-2016 dans la Consultation Collective des ONG sur l'Education pour Tous (CCONG/EPT) ! Prof. Ingrid Pramling Samuelsson sera notre représentante au Groupe de Coordination de CCONG/EPT et c'est finalement une occasion très précieuse pour l'OMEP de promouvoir notre travail.

En reconnaissance du 25ème anniversaire de la Convention des Nations Unies sur les Droits de l'Enfant, la 66ème Assemblée Mondiale de l'OMEP a aussi lancé un appel à la communauté mondiale et spécialement à ses dirigeants, pour faire de la petite enfance une priorité sans aucune ambiguïté aussi bien au niveau des politiques que de la pratique. Cet appel demande de défendre et de promouvoir vigoureusement les droits de tous les jeunes enfants, de leurs parents, de leurs enseignants et soignants ainsi que les institutions qui les servent au niveau local, national et mondial.

Juste après l'Assemblée Mondiale et Conférence, Dr. Nektarios Stellakis, notre Vice Président Régional pour l'Europe, et moi-même étions invités par l'OMEP-Bulgarie et nous sommes allés à Sofia pour participer à un forum et rencontrer des décideurs politiques. Là,

nous avons remis au maire de Sofia et Président du Comité des Enfants, de la Jeunesse et des Sports notre première lettre d'appel pour inclure le développement de la petite enfance dans l'Agenda post- 2015.

Si vous désirez rejoindre notre campagne de sensibilisation, vous pouvez utiliser notre modèle cadre pour communiquer avec les dirigeants nationaux, les exhortant à insister afin que la petite enfance soit incluse comme priorité visible et sans aucune ambiguïté dans les Objectifs du Développement Durable (ODD). Le facteur temps est TRÈS important car les ODD seront finalisés en septembre.

Encore une fois, merci de vous être joints à nous, cette année, lors de cette Assemblée mondiale et Conférence Internationale. J'ai hâte de vous retrouver tous à Washington DC.